

# PELITA

## Satgas Yonif 115/ML Anjongsana ke Kampung Yalinggua dan Beri Pelayanan Kesehatan kepada Masyarakat

Achmad Sarjono - [PELITA.WEB.ID](http://PELITA.WEB.ID)

Nov 23, 2023 - 14:55



PUNCAK JAYA - Disamping melaksanakan tugas pengamanan wilayah, Satgas Yonif 115/ML yang berasal dari tanah rencong Aceh juga melakukan pembinaan teritorial kepada Masyarakat yang berada di sekitar Pos. Salah satunya dengan anjongsana ke Kampung dan memberi pelayanan kesehatan kepada masyarakat, seperti yang dilakukan oleh personel dari Pos Kulirik ke Kampung Yalinggua, Distrik Muara, Kabupaten Puncak Jaya. Rabu (22/11/2023).

Danpos Kulirik menyampaikan bahwa, kegiatan anjongsana ini dilakukan dalam rangka menjaga hubungan yang harmonis antara personel Satgas dengan masyarakat.

“ Kami sengaja turun dari Pos yang berada di puncak ketinggian untuk mengunjungi masyarakat di Kampung Yalinggua. Hal ini dilakukan agar komunikasi tetap terjalin dan hubungan dengan masyarakat dengan anggota Pos tetap berjalan harmonis.” Ucap Danpos.

Dansatgas Yonif 115/ML Letkol Inf Raden Herman Sasmita memberikan apresiasi kepada personel Pos Kulirik yang tetap berupaya menjalin komunikasi dengan masyarakat.

“ Saya ucapkan terimakasih kepada personel Pos Kulirik yang terus menjaga komunikasi dengan masyarakat Kampung Yalinggua meskipun harus turun gunung menemui masyarakat. Semoga dengan melalui kegiatan seperti ini kehadiran TNI dapat diterima baik oleh masyarakat dan kemanunggalan TNI dan rakyat dapat terwujud.” Tutur Dansatgas

Di sela-sela kegiatan anjongsana, Personel Pos Kulirik juga memberikan pelayanan kesehatan, pangkas rambut gratis dan membagikan Sembako. Terlihat raut wajah bahagia masyarakat menerima kedatangan anggota Satgas Yonif 115/ML di Kampung Yalinggua.

Bapak Robi Talenggeng, salah satu warga Kampung Yalinggua merasa senang dan mengucapkan terimakasih atas kepedulian Satgas Yonif 115/ML dari Pos Kulirik.

“ Kami merasa sangat senang bapak – bapak TNI datang dan memperhatikan kami disini serta memberikan bantuan kepada masyarakat. Terimakasih karena TNI selalu peduli dengan masyarakat Kampung Yalinggua.” ujar Bapak Robi Talenggeng.